

## **NORMATIVA DE LA I LIGA DE MENORES CAMPUS PÁDEL CLUB**

El presente documento tiene como objeto establecer las normas de la competición. Estas reglas deberán ser conocidas, entendidas y aceptadas por la totalidad de los participantes, y así colaborar en un mejor desarrollo de la Liga.

### **1. INFORMACIÓN GENERAL Y FUNCIONAMIENTO DE LA LIGA**

Se inicia I Liga de Menores en Campus Pádel Club en la que participarán niños de la provincia de Granada.

Los partidos se cuadrarán vía Whatsapp, es decir, se acordará una fecha y hora con la pareja rival y se comunicará a la organización para reservar la pista y disputar el partido. Se jugarán partidos cada tres semanas y la primera temporada acabará a finales de febrero.

Ascienden las dos primeras parejas y las dos últimas bajan de división (Divisiones Oro, Plata y Bronce)

Las bolas para jugar los partidos se entregarán en recepción antes del propio partido y se devolverán al finalizar.

### **2. INSCRIPCIONES Y FORMATO DE LA LIGA**

El precio de inscripción es de 15,00€ por jugador y cada partido tendrá un precio cerrado de 5,00€ por jugador.

En base al número de inscritos en la liga se harán distintas categorías y se llamarán Oro, Plata y Bronce, siendo Oro la categoría con el nivel más alto y Bronce, la de nivel más bajo.

En caso de no tener pareja, hay posibilidad de inscribirse sol@ y aquí le buscaremos una pareja de su nivel el primer día de Liga.

La edad de los jugadores será de 8 a 16 años excepto algún caso autorizado por la organización.

### **3. DURACIÓN DE LA LIGA**

La I Liga de Menores Campus Padel comenzará a partir de la semana del 30 de noviembre de 2023 y terminará a finales de febrero de 2024.

El último día de inscripción será el día 29 de noviembre de 2023.

### **4. PACK DE BIENVENIDA**

Se hará entrega de un Welcome Pack a cada jugador por inscribirse. La inscripción se paga la primera jornada de Liga en la recepción, también indicarán la talla de camiseta que tienen ya que el Welcome Pack constará de una camiseta y un overgrip.



## **5. PUNTUALIDAD, LESIÓN, ABANDONO, WO**

Se ruega puntualidad en el inicio y finalización de cada enfrentamiento para así respetar los horarios. Se aplicará un WO al jugador o pareja, en caso de que no se respete el tiempo de inicio, hasta 15 minutos de retraso, a no ser que se trate por fuerza mayor, según consta en la Federación Española de Pádel y previamente se haya comunicado a la organización.

Si en el transcurso del partido alguno de los jugadores se lesiona y no puede continuar, la pareja contraria ganaría el enfrentamiento por doble 6-0.

En el caso de abandono de la Liga, los rivales ganarían 6-0.

## **6. CONDUCTA ANTIDEPORATIVA**

Las conductas antideportivas no están permitidas. Aquellos jugadores que se sientan ofendidos o molestos por algún otro participante debido a motivos relacionados con el comportamiento y la deportividad dentro y fuera de la pista, puede notificarlo al organizador y éste analizará el caso.

## **7. PUNTUACIÓN, PARTIDOS Y FINALIZACIÓN DE CADA ENFRENTAMIENTO**

Por cada victoria la pareja sumará 3 puntos y por cada derrota se sumará 1 punto. En caso de no presentarse una pareja no ganará ni un punto y los rivales ganarán el partido por 6-0, 6-0. En caso de tener dos parejas con los mismos puntos al final de la Liga, la organización tendrá en cuenta la diferencia de sets y juegos ganados/perdidos.

Los partidos tendrán una duración de una hora y media y se disputarán al mejor de 3 sets. En caso de no haber terminado el partido se disputaría el final del partido en alguna pista que hubiese libre y en caso de no quedar ninguna pista libre, ganaría la pareja que fuese ganando al terminar la hora y media de juego.

Tras terminar el partido, se deberá facilitar el resultado del partido a la organización vía Whatsapp.

## **8. ENTREGA DE PREMIOS**

Además de subir de categoría, a los campeones y subcampeones de cada categoría se les hará entrega de premios en material deportivo Bullpadel.

## **9. ACLARACIONES**

Todos los jugadores, al inscribirse a la Liga, manifiestan conocer la presente normativa reguladora. No obstante, la organización podrá adaptar/modificar el formato del torneo por circunstancias extraordinarias; todo ello de forma justificada y siempre a consecuencia del número de inscritos.





Ante cualquier situación que no esté contemplada en las presentes bases, será la organización del club Campus Pádel, quien dictamine sobre el asunto en base al Reglamento del deporte de Pádel. Si tenéis cualquier duda contactar con Antonio (649238331) vía Whatsapp o por teléfono.

